

Excesiva Burocracia Propició Comercio Informal en Perú

La maraña de trabas legales que la mayoría de los gobiernos imponen a los comerciantes y empresarios para legalizar una actividad económica, ha sido la causa del surgimiento de la economía informal, que hoy representa el baluarte económico de muchos países en

vias de desarrollo. Así lo afirmó el Dr. Alberto Alex Forsyth Solari, abogado asociado al mundialmente conocido economista peruano Hernando de Soto, autor del libro "El otro sendero" y quien pronunciará hoy una conferencia sobre el sector informal en en

una cena organizada por la Cámara Americana de Comercio (AMCHAM).

El Dr. Forsyth dijo que durante diez años De Soto estudió minuciosamente el fenómeno de la economía informal en Lima, encontrando que su principal causa es los excesivos requisitos burocráticos que el gobierno exige a los empresarios para legalizar sus empresas.

Detalló que, para comprobar "el coste de la legalidad", el economista peruano simuló montar un taller de confecciones en 1983, descubriendo que para



INAUGURAN FORO INTERNACIONAL. Ayer fue inaugurado el III Foro Internacional de Economía, denominado "El empresario ante las políticas de liberalización económica", organizado por la Cámara de Comercio e Industria. Izq a derecha: Ing. Manuel Enrique Hinds, Sr. Ricardo Simán, Dr. William Barnett, Ing. Arturo Zablah, Sr. Ricardo Simán, Dr. Alvin Babushka e Ing. Francisco Castro.

Nueva Carretera Alterna en Bulevar Ilopingo

Obras Públicas construirá una vía alterna y reparará la antigua calle a Soyapango, más conocida como Agua Caliente, anunciaron voceros de ese Ministerio.

La medida apunta a prevenir los congestos-namientos que se forman a diario en ocho kilómetros del bulevar de Ilopingo.



Dr. Albert Alex Forsyth Solari.

—Favor pase a la página 15.

Declaran 'Apóstol de la Cultura' a Sr. Gallardo

La Asamblea Legislativa confirió ayer la calidad de "Apóstol de la Cultura" a don Miguel Angel Gallardo, mientras que otorgó a Francisco Lara la de "Hijo Meritísimo de El Salvador".

homenaje póstumo a don Miguel Angel Gallardo, quien dejó al país una biblioteca de 70 mil libros, y al cantautor Francisco Lara, conocido como "Panchito Lara", ambos falle-

—Favor pase a la página 15.

Marina Celebra Hoy 38o. Aniversario Fundación

La Marina Nacional —que ha desempeñado un papel importante en la lucha contra el terrorismo— celebra hoy su trigésimo octavo aniversario de fundación, informó el capitán de fragata Higinio Melchor Palacios, comandante de la capitania

del Puerto de Acajutla. El jefe militar indicó que la Marina —fundada el 12 de octubre de 1951 en el Puerto de Cutuco, La Unión— tiene actualmente cuatro bases: en Puerto El Triunfo, La Libertad, Acajut-

—Favor pase a la página 15.



APOSTOL DE LA CULTURA. La Asamblea Legislativa confirió ayer la calidad de "Apóstol de la Cultura" a don Miguel Angel Gallardo. Izq. a derecha: Roberto Gallardo y Miguel Angel Gallardo hijo, quien sostiene el pergamino otorgado por el Congreso.

ULTIMA HORA

—Favor pase a la página 59.

Denuncian Ante Relator de ONU los Asesinatos del FMLN

Los últimos asesinatos y la destrucción perpetrada por el FMLN y sus grupos de fachada fueron denunciados por el canciller José Manuel Pacas ante el Relator Especial de la ONU para

los Derechos Humanos, Antonio Pastor Ridruejo, se informó oficialmente.

Pacas se reunió por casi una hora ayer por la mañana con Pastor Ridruejo, quien arribó a El Salvador el pasado domingo para recoger información y preparar el informe que presenta anualmente a consideración de las Naciones Unidas.

Hasta ayer únicamente se había reunido con —Favor pase a la página 32.

Reglas Claras de Política Económica Pide la Cámara

Los sectores productivos del país necesitan un clima de seguridad y confianza para generar riqueza y bienestar para todos, declaró el señor Ricardo Simán, presidente de la Cámara de Comercio e Indus-

tria, al inaugurar ayer el Tercer Foro Internacional de Economía.

El foro denominado "El Empresario Ante las Políticas de Liberación Económica" fue —Favor pase a la página 11.

11 Millones a Alcaldías Para 'Emergencia Urbana'

Once millones de colones para ejecutar el Programa de Emergencia de Desarrollo Comunal Urbano en cuatro departamentos del país, entregó el Presidente Alfredo Cristiani ayer en la mañana en Casa Presidencial.

Dijo el Mandatario que el programa beneficiará a doscientas comunidades de San Salvador, Santa Ana, San Miguel y La Libertad a las cuales se les conectará agua potable, tu-

—Favor pase a la página 11.



EXPLOTACION DE NIÑOS. Un adulto es rodeado por tres niños, que todos los días imploran la caridad pública frente al Estadio Nacional. El adulto recauda el dinero que le dan los menores.

Aumenta la Explotación de Niños en las Calles

Los automovilistas que a diario transitan por la esquina de la Avenida Olímpica y 39a. Avenida Sur, frente al Estadio Nacional de la Flor Blanca, son acosados por un pequeño enjambre de mendigos infantiles dirigidos por un adulto.

El mismo fenómeno se observa en la esquina formada por la Alameda Roosevelt, con la 39a. Avenida, así como en otros puntos de la ciudad, donde la explotación de menores por mendigos "profesionales" se ha vuelto un negocio que crece cada día más.

En el caso de la esquina del Estadio, un hombre llamado Jorge Bonilla Alfaro, de unos 50 años de edad, impedido de una mano, hace creer a la gente que también lo es de una pierna y suele sentarse en el arriate del centro de la vía, como que no puede levantarse, con el fin de infundir lástima. Pone a la vista del público la mano parálitica, con la muñeca de la mano torcida, al tiempo que dobla los pies. De esta manera recibe limosnas.

A su alrededor gravitan tres niños: Manuel de Jesús, que es su hijo, de once años. Estudia primer grado en una escuela nocturna de Santa Tecla, lugar de donde llegan todos los días para implorar la caridad pública en ese sitio.

Jorge, el más vivaracho de los tres chiquillos, se coloca cualquier cosa en la —Favor pase a la página 34.